



Communiqué

17 février 2025

Démission de Renate Grunder du Conseil synodal des Églises réformées Berne-Jura-Soleure

Renate Grunder, conseillère synodale des Églises réformées Berne-Jura-Soleure quittera ses fonctions lors du Synode d'été pour raisons de santé. Elle continuera d'assumer ses tâches jusqu'à la fin mai en y mettant tout son cœur. Le Conseil synodal lui adresse ses remerciements les plus sincères pour son engagement de longue date et son précieux travail.

Renate Grunder a été élue au Conseil synodal lors du Synode d'été 2021. Son investissement infatigable et son sens des responsabilités ont caractérisé son travail au Conseil synodal où elle a initié des développements importants. Ancienne présidente de paroisse, elle connaît sur le bout des doigts les besoins des paroisses, expérience qui a enrichi son travail. Sa collaboration constructive et basée sur la confiance avec le Conseil synodal et les services généraux de l'Église a permis de créer des bases solides pour le travail collégial.

Renate Grunder s'exprime en ces mots au sujet de sa démission: «Démissionner n'est pas chose aisée pour moi. Le travail au sein du Conseil synodal constitue à mes yeux une tâche de grande valeur que j'assume avec un grand respect et une joie certaine. J'apprécie la collaboration basée sur la confiance avec mes collègues et avec les collaborateurs et collaboratrices des services généraux qui fournissent un travail inestimable pour l'Église. Je continue d'assumer mes tâches de conseillère synodale jusqu'à la fin mai et me réjouis de cette période. »

Avec cette démission, les Églises réformées Berne-Jura-Soleure perdent une collègue engagée dont la clairvoyance et l'attachement profond pour les préoccupations de l'Église ont marqué durablement l'activité du Conseil synodal. Renate Grunder avait et a toujours particulièrement à cœur de mettre les besoins des paroisses au centre et de construire des passerelles entre le travail à la base et les tâches stratégiques des services généraux de l'Église.

Judith Pörksen Roder, présidente du Conseil synodal, rend hommage à Renate Grunder en ces termes: «La démission de Renate Grunder représente une grande perte pour notre Église, et je le regrette énormément à titre personnel. Sa décision de démissionner pour raisons de santé est tout à fait compréhensible. Avec son départ, nous perdons une collègue estimée qui a mis ses connaissances spécialisées, son discernement, sa proximité avec le travail des paroisses et son énorme engagement au service de notre travail stratégique. Je la remercie du fond du cœur pour son investissement et me réjouis de poursuivre notre collaboration au Conseil synodal jusqu'à la fin mai.

Les adieux officiels à Renate Grunder se dérouleront dans le cadre du Synode d'été 2025. Ils seront l'occasion de rendre un nouvel hommage aux services qu'elle a rendus à notre Église. Le Conseil synodal et les Églises réformées Berne-Jura-Soleure la remercient pour son investissement infatigable et lui souhaitent pour la période à venir force, confiance et la bénédiction de Dieu.

Contact et renseignements: Matthias Siegfried, tél. 031 340 24 11